
 

 

Verbale del Consiglio Direttivo dell’AAMM 
22 settembre 2022 

 

Il giorno 22/09/22 alle 17.15 si riunisce in maniera telematica il consiglio direttivo dell’AAMM. 
Sono presenti: Carlo Toffalori (Presidente), Roberto Giambò, Emanuela Merelli, Giovanna 
Guidone (Segretaria), Sonia L’Innocente (Vicepresidente), Alessandra Renieri. 

 
Si procede alla trattazione dell’ordine del giorno. Verbalizza Giovanna Guidone. 
 
 

1. Iscrizione al RUNTS 
 
Il Presidente comunica che la pratica di iscrizione è conclusa. La domanda relativa risulta 
approvata con Decreto del Dirigente dell’Ufficio Regionale del Registro Unico Nazionale del Terzo 
Settore n. 196 del 05/09/2022. 
Il Presidente comunica che tutti gli adempimenti richiesti in relazione alla domanda di iscrizione 
risultano soddisfatti. In particolare il 15/09/2022 è stata stipulata l’assicurazione per la 
responsabilità civile conto terzi e la protezione contro infortuni e malattie connessi all’attività di 
volontariato per i volontari non occasionali. L’assicurazione, da sottoscrivere annualmente, ha 
validità triennale, fino al 15/09/2025. 
Il consiglio esprime la propria soddisfazione.  
 
Il Presidente propone l’accensione di un conto corrente bancario intestato all’associazione. Il 
tesoriere viene incaricato di prendere informazioni e riferire al consiglio.  
 
 

2. Bilancio 2022 
 
Il Presidente ricapitola le spese sostenute per il 2022, soprattutto per l’iscrizione al RUNTS, 
secondo i dati comunicatigli dal Tesoriere Emanuele Zoccari: 
 

Quota di adesione 2022 alla Federazione Italiana Mathesis 150  euro 
Spese per la registrazione del nuovo Statuto presso l’Agenzia delle Entrate 200 euro 
PEC Aruba, quota annuale  6,10 euro 
Acquisto libro soci volontari 12,85 euro 
Assicurazione 15/9/2022 à 14/9/2023 339,11 euro 
Spese per il bonifico dell’assicurazione  1 euro 
TOTALE 709,06 euro 

 



Le quote di adesione versate nel 2022 risultano fin qui di 815 euro. 
 
Dunque sono a disposizione 2183,71 euro, 105,94 in più rispetto alla quota di inizio anno 
(2077,77 euro). 
 
Il Presidente propone ai consiglieri di valutare alcune spese, e precisamente:  

• un possibile contributo alla Sezione Matematica per le attività comuni,  
• un possibile contributo al convegno 2022 Federazione Italiana Mathesis,  
• il completamento della stampa dei tesserini dei soci. 

Il Consiglio delega al Presidente la sistemazione dei tesserini, prevedendo una spesa modesta di 
qualche decina di euro. Il Consiglio decide poi di partecipare alle spese della Sezione Matematica 
nel prossimo anno 2023, viste le spese 2022 per l’iscrizione al RUNTS. Il Consiglio stabilisce 
tuttavia di contribuire alle spese del Congresso Federazione Italiana Mathesis con la somma di 
200 euro. 
 
 

3. Attività fine 2022 
 
Il consiglio conferma il sostegno dell’AAMM alle iniziative seguenti per il 2022: 

• Comunicamat, 12-14/10/2022; 
• Congresso Federazione Italiana Mathesis, 30/11/22 à 2/12/22, Napoli (anche a 

distanza); 
• Buon Natalef, data prevedibile 14/12/2022, con invito a Silvia Benvenuti per la 

presentazione del suo nuovo libro.  
 
 

4. Attività 2023, prime idee 
 

Il Presidente propone il seguente piano base di iniziative da svolgere nell’anno 2023 di intesa 
con la Sezione Matematica dell’Università di Camerino: 

• Giorno del pi greco, 14/03/2023 (martedì); 
• Giornata delle donne in matematica, 12/05/2023; 
• Matematica al primo ciclo, marzo-maggio 2023; 
• Comunicamat 5, ottobre 2023; 
• eventuali giornate a giugno (per fine anno scolastico/accademico) e a dicembre (Buon 

Natalef). 
Il Consiglio approva. 
 
Il Presidente auspica l’organizzazione di Corsi di formazione, eventualmente in collaborazione col 
Polo di Camerino dei Lincei Scuola e col Liceo Matematico. Ritiene fondamentale una 
cooperazione. 
Roberto Giambò, responsabile per la Matematica per il Polo Linceo, comunica che è sua 
intenzione proporre una collaborazione, qualora ci sia l’intenzione di ripetere l’esperienza del 
2022. Si riserva di prendere informazioni e di sottoporre al Consiglio le iniziative proposte. 
Sonia L’Innocente, responsabile del Liceo Matematico nella Sezione Matematica dell’Università 
di Camerino, si incarica di valutare l’eventualità di una sinergia. 
Carlo Toffalori si offre per approfondire una possibile collaborazione con l’Istituto Comprensivo 
Da Vinci-Ungaretti di Fermo per la matematica al primo ciclo. 
 



Il Consiglio approva. 
 
 

5. Promozione dell’Associazione 
 

Il Consiglio esamina alcune iniziative di promozione dell’AAMM.  
• Carlo Toffalori propone di scrivere ai partecipanti ai corsi USR della secondaria di primo e 

secondo grado per far conoscere l’associazione. 
• Alessandra Renieri sostiene l’opportunità di far conoscere l’associazione con il 

passaparola e di associare al conto corrente un conto PayPal. Si deve valutare se il 
trasferimento di danaro è gratuito: si dà mandato al tesoriere Emanuele Zoccari di 
assumere informazioni al riguardo. Alessandra Renieri si rende disponibile ad aprire alcuni 
canali social dell’associazione. Chiede infine se non si possano prevedere per nuovi soci 
studenti universitari una quota ridotta di 10 euro. La proposta sarà valutata 
nell’assemblea di fine anno. 

• Si propone di diffondere le attività dell’associazione sulla pagina Instagram della Sezione 
Matematica, previo assenso della Sezione medesima. Si dà mandato a Carlo Toffalori e 
Sonia L’Innocente di approfondire. 
 

 
6. Situazione soci 

 
Ha rinunciato all’adesione all’AAMM Lorenza Spadoni. Le adesioni di tutti gli altri soci sono 
confermate. In totale si contano 77 soci. 
 
 
7. Elezioni Federazione Italiana Mathesis 
 
Il Presidente sottolinea l’importanza della adesione dell’AAMM alla Federazione Italiana 
Mathesis FIM. La Federazione si compone al momento di 13 associazioni, tra cui compare da 
qualche mese la Associazione Subalpina Mathesis di Torino. I principali progetti FIM riguardano 
una collana di volumi dedicati ai docenti di matematica delle scuole secondarie, corsi di 
formazione, congressi annuali. Il Presidente auspica che la FIM sappia estendersi, rinsaldarsi, 
ringiovanirsi. Ricorda poi che il Consiglio Direttivo della Federazione si rinnoverà a breve per il 
triennio 05/10/2022 à 04/10/2025 e sceglierà al suo interno Presidente, Vicepresidente e 
Segretaria/o. L’assemblea della Federazione dello scorso 14/09/2022 ha discusso le candidature, 
decidendo che il futuro Consiglio Direttivo si componga di 7 membri e proponendo tra questi 
l’AAMM.  
Il Consiglio Direttivo esprime la propria soddisfazione e accetta la candidatura.  
 
 
La seduta è chiusa alle ore 19.00. 
 

La Segretaria Verbalizzante      Il Presidente 

       Giovanna Guidone     Carlo Toffalori 
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